
文教厚生委員会による第６回議会報告会 

 

平成 29年 11月 26日（日）橋本県立体育館において、｢すこやか

橋本 まなびの日｣が開催され、文教厚生委員会は総務委員会と合

同で議会のブースを設け、議会報告会を行いました。本委員会で

は、子育て・教育・医療・福祉の４テーマを掲げ、本市で生活する

上で良い点や困っている点について、来場された市民の皆さまと対

話しながら、付箋に自由記載し模造紙に貼付していただき、様々な

ご意見を頂戴しました。 

大変多くの貴重なご意見等を皆さまからいただけたことに感謝い

たしますとともに、今後の議会活動、議員活動の参考にいたしま

す。 

以下、アンケート結果について主な内容を報告します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【アンケートで頂戴したご意見】 

 

【子育て】 

●良い点 

・子供向けのイベントたくさんして頂いて子供が喜んでいます。 

・医療費補助などとても助かっています。 

・きのこ公園のような子供が安全に遊べる遊具が増えてきています。 

・保育園に入りやすい（都会の保活は大変らしいです。） 

●困っている点 

・給食の品数が少ないです。小２の娘が量が少ないといいます。栄養面が心配

です。 

・学童を充実してほしいです。 

・病時保育が少ないです。 

 

【教育】 

●良い点 

・サマースクールや放課後にふれあいルームがあっていろんな体験ができて

ありがたいです。 

・給食がある。 

●困っている点 

・古佐田丘中学校も市内の公立中学校と同じ様に給食をしてもらえたらとて

もうれしいです。 

・放課後の無料で勉強を教えてくれるところがほしい。 

・学校の放課後のイベントを増やしてほしいです。 

 

【医療】 

●困っている点 

・病院までの交通手段が悪いです。 

・休日の日に診てくれる病院がないのは辛いです。 

 

【福祉】 

●困っている点 

・介護認定がなくても送迎のサービスをしてほしいです。買い物が不便なので

送迎サービスがあれば良いです。 

・高齢者向けの相談窓口がほしいです。 

・一人暮らしなので急な体調不良が心配です。 

 

【その他】 

・アンケートの報告をしてほしいです。 


